

# Lazard, Nominé et Sarralbe touchés

**Lazard** : seulement six professeurs et une quinzaine d'élèves sur 700 étaient présents. Le matin, une assemblée générale a rassemblé le corps enseignant. « Notre lycée sera durement touché puisqu'il doit rendre 8,5 postes équivalent temps plein », déplore Claude Bernardini, représentant la CGT. « Cela signifie des effectifs qui gonflent dans les classes et la disparition de la moitié des ateliers ». Seules l'hôtellerie et la pâtisserie seraient épargnées.

**Nominé** : 30 % de grévistes en moyenne. Un taux important qui s'explique car une quinzaine de postes est menacée.

**Pange** : 15 professeurs grévistes pour 87 attendus. Les cours ont été assurés normalement et le bac blanc prévu hier a été reporté à la semaine prochaine.

**Collèges** : le plus fort taux de

grévistes a été enregistré au Jean-Jaures : 38 %, tous personnels confondus. Deux à trois postes pourraient être supprimés. 38 % de grévistes au collège de Puttrelange avec 15 enseignants absents sur 39 et neuf agents sur 11. Le collège qui subirait une perte sèche est le Cressot à Sarralbe. Il perdrait 4 postes du fait de la baisse des effectifs. À la rentrée, les projections feraient état de 16 classes contre 18 actuellement ce qui porterait le nombre d'élèves à 28-29 par classe. Hier, les deux tiers des enseignants étaient absents et seulement une soixantaine de demi-pensionnaires étaient présents contre 240. Au lycée interentreprises de Sarralbe, tous les enseignants étaient fidèles au poste mais 50 % des élèves manquait. Seulement 2 professeurs en grève au Fulrad et aucun à Grosbiederstroff.